

Ressort: Technik

Immer mehr Internetnutzer flirten online

Berlin, 08.02.2018, 11:05 Uhr

GDN - 29 Prozent der Internetnutzer flirten auch online oder suchen dort einen Partner. Im letzten Jahr waren es noch 26 Prozent, so eine Umfrage im Auftrag des Branchenverbandes Bitkom.

Neben kostenpflichtigen Angeboten werden auch die teilweise kostenlosen Online-Flirt-Dienste auf Smartphones immer beliebter, so die Umfrage. Single-Foren in sozialen Netzwerken wie örtliche Facebook-Gruppen sind auf Platz drei. "Die hohen Werte bei der potenziellen Nutzung zeigen, dass das Potenzial der Online-Dating-Dienste noch nicht erschöpft ist und immer mehr Menschen ihre Vorurteile gegenüber der Partnersuche im Web verlieren", sagte eine Verbandssprecherin. Quer durch alle Altersklassen sind mit 94 Prozent die meisten Nutzer von Online-Dating-Diensten auf der Suche nach einem festen Partner, 91 Prozent der Männer und 96 Prozent der Frauen. Weitere 4 Prozent geben an, lediglich auf der Suche nach "Flirts" zu sein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-101789/immer-mehr-internetnutzer-flirten-online.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com